



J. 4

Yokohama, den 14 April 1884.

Via Prædicti

der des

Für! Schweizerische Handels- und  
Landwirtschafts Departement

N° 49/6. 6.Berre.

Sehr Gnädigster,

Mit gross geaßtem  
Pünktli vom 15 Februar, welche gestern in meine  
Büchz galangya, übermittelt der Via zu meine Privatierung,  
die Rota, welche der soße Bündasvoff an die saffindene  
Rajierung als Oberhöchste priore Offizierung batraffend  
die paynissen und die doppf - möglichen Bußfliga  
gewissat hat, peria, verfolgert, den Protokollverzug  
nach den batraffenden Bündasvoff - Verordnungen,  
welche Mittfallungen ist öffentl bauk vordreba.

Hie wif in dem genannten Protokoll,  
suzug, welche vom 19 October vorigen Jahres datirt,  
in wosso Luria fayyista ist, der obige Verordnung  
soylief allen pñsizwippen Offizierofficier mitgalidt  
wurda, wosund offo dñstadas in fayyis wif pñs  
Wenoda fñrde dñsse Panetris infilt, obfes er auf  
der grössta gebrauffa an diafe Olyalgnefrit hat.



Die univ. Reiseben von der politisch. Delegation  
am 2. Februar a. e. galt auf jenseit, das die siapiga  
deutsch. Vertreter seien im Rahmen des vorigen Vertrages  
am derselben Stelle Panzerbahn fest.

Während Kielce die derselb. - angelegten Vor-  
städte sind ich mir zur Kunde auf zu erhalten, und  
abends die des jenseitigen, führen sie uns den an den  
Pauschal - protokollaren angeleiteten abzuschließen.

die univ. englische Minister für Fragen ist  
höchstens für angemessen, und schreibt nun alle  
französischen Vertreteren ist unumstöcklich erfasst  
zu haben, so dass die Wiederaufnahme des Vertrages  
in Tokio in vollständiger Zeit besorgt. Dessen  
durch bei Blücher die zuletzt in dem die Verhand-  
lungen für unoffiziell werden im Osten eine werden,  
so verhindert ist mir durch einen mein gesetzliche  
Rechte bezüglich des genannten Vertrags zu ent-  
heilten.

dass der protokoll über den vollständig werden  
gehofft wird glücklich ist nicht, falls falls derselbe  
oder zugleich auf den Pfosten, die am Tarif von  
meisten interessanten Wirtschaften, den Vertrag die  
Bundesrat unterstützen, dass für Ossaka und Kōto  
der bislang Tarif (von c. 5%) beibehalten werden,  
der mit Ausnahme des Tōkyō finanzielle Verträge,

meiste von den längsten zieht sich bis in vollständige, den  
folgenden Auswirkungen von einer Bruchmittelschicht um  
5% auf Bruchmittellinie 10% zu erhöhen. Wenn wir  
dieses auf eine Permeation in dieses hinzuaddiert zu  
erreichen vermögen, so wird es mir nicht gelingen  
zu erläutern, wann wir tatsächlich feststellen können den  
früheren Salzgittern gegenüberstehenden Obersalz  
um 15% auf selbstredende Obersalze  
" 20% " goldene Obersalze  
einen Zoll um 10% vermindern werden.

Die gezeigte Entfernung nach Strahlsches Ver-  
hältnisse ist bezüglich auf den gegenwärtigen Stand  
der Klärungsschwierigkeiten und des Klärungsaufwands in Frank-  
reich nicht, offen gestanden, nicht sehr klar. Das mindestens  
bereits für das Jahr 1888 geplante war, dass der Kastell  
die einheimischen Gewinnquellen sich in letzter Zeit  
bedeutend verschafft hat, und dass die preußische Regierung  
überzeugt ist Mitglied zu sein, um, wenn es  
die für Obersalze passenden Bruchmittel erlauben,  
die gegenwärtigen Gewinnquellen abzufassen. Das aber  
möglicherweise Regierung Frankreichs in bezüglich auf lassen  
sich in einer Obersalzgittern durchsetzen mögen  
möchte, spricht mir nicht überzeugend, und überdrüsige  
ist dort die preußische Regierung eine sehr präzise,  
und nicht mit Absicht, entgegenzustehen, das wir in

üppen Verdienstes fällt nicht ausreichend fördert, wenn man  
eineseits niedrigere zölle und andererseits Verbrauch-  
steuer bezüglich der Importzölle verlangt, dann  
dass die preußische Regierung fast nur ja für bestellt,  
dass ja auf einer ersten Stufe freigeöffnet und  
finanziellen Gründen eröffnet, da die zölle  
beim ersten maßnahmlich finanziert werden können  
und ja folgt zur Abschaffung der Preissperre zu  
verschieden beschäftigt.

Wann die bündnerisch fernen prima finis illi.  
gelingt dazu gäbt, dass die Posthalt- Gerichtsliste dies  
prinzipiell- Gerichtsliste aufgestellt werden, welche über die Richter  
Richterbarkeit besitzen und die verbindlichen Rechten  
Zulassungsrecht werden, so feindt mir dieser Vorschlag auf  
einer zweiten Versammlung zu berücksichtigen, dann  
dass ja fast sofort ja eine dauerliche Provisorium gämt,  
und würde eine solche auf lange umaufzuhalten. So wird  
mir einigesamt behauptet, dass gegen die Zahl uns  
gegenwart, genügender Richter, also nur freuden und  
preußischen Richtern Zulassungsrecht, zu erneuern, und  
würde dabei leichter zu verstehen gegeben, dass die  
freuden Richter nur auf eine limitierte Zeit eingesetzt  
werden, d. h. so lange bis die preußischen Richter für  
ausgetauscht werden, die Gerichtsliste über die  
freuden maßnahmlich einzurichten.



2.

Seine unverbindlichen Vorfissen sind

wahrscheinlich auf den Namen des Konsulatsvorsitzenden, somit

es wird aber ganz zweckmäßig sein, Ihnen zu schreiben, und Sie zu

sagen, daß es möglich und sogar wahrscheinlich ist, daß ein  
ein ziemlich wichtiger Material zum Nachweisung dieser  
Angaben vorliegt und Ihnen geboten wird.

Ihre Bemühungen um die Unterstützung durch die  
Konsulatsvorsitzende werden sicherlich nicht schwierig sein. Der  
Bundestag hat mich zu einem positiven Urteil über das  
erwähnte Thema nach dem Gesetz über die Ausländerverordnung, obgleich  
es hier nicht (Sommer 1882) in das Rechtsweg verfallen,  
und eben das ist mich für diese Frage besonders  
fertig. Der erste Salagnon, Oberst Dötschhoff, der  
durch seine Bemühungen in Tokio, habe mir auf einen  
gesuchten französischen Diplom, der kann ich von  
ihm absolut keine Unterstützung aussprechen, da er  
eine Zeit zurück in Berlin nach dem Gesetz  
aufgenommen wurde. Das französische  
Generalstaatsanwalt, welcher ebenfalls gesetzlich Salagnon  
seine Praxis führt, ist, wie ich hörte, in die  
früher genannten Erfahrungen geworfen;

Was meine eigene Praxis betrifft  
wird mich nicht mehr sein, auf die letzteren Verhandlungen

in Europa befiehlt, geschrieben, was sie seitdem jeder  
meiner Salagnister für befiehlt, (eigentlich geschrieben  
wird ich überzeugt nie ausgeschrieben,) werden wird  
und dann wird sie auf mich in einer Stellung galten.  
Ich freue aber nun sehr erwartet darüber zum  
Kinderwelt beständig unterstellt und verfügt zu  
werden, als demselben zu beweisen, daß die  
gewisse Regierung selbst ein die französischen  
verbündet in Tokio meine Zustimmung zu den Progra-  
mmen selbst bewiesen haben.

Ich habe dem Präsidenten Ihnen viele  
Zeiten zu viel und bald geschrieben, und wurde, so lange  
ich von meinem Posten bin, folgt wiederaufgefordert  
nicht schreien, dagegen habe ich absolut nicht tun, was  
ich unter den zahlreichen Verhältnissen von den franzö-  
sischen Beamten der Regierung das gewünschte getan kann  
nicht frei laufen, und Sie würdet mich dafür zu  
durch verfolgen, wenn Sie mich meine Haltung  
als gelehrte Salagnister aufhaben wollten, denn die  
Rolle, die ich unter dieser Umstände spielen kann,  
ist völlig unbefriedigend und ungünstig für mich. Ich  
begreife sehr wohl, daß der Vertrag mit Japan für  
die Republik wenig Zukunft habe, und überzeugt  
habe ich mich davon überzeugt, dass es

über den Bundestaff zu sein Hilfe vertrugt, und von  
dem war bezüglich der Vertragsschäden vorgesehen auf  
den Leinwandern zu fallen, und mich überzeugt se zu  
gespielen, daß ich meine Künste gründlich werden  
lasse, und ich mich nicht von den anderen Malerischen  
zu überzeugen braüte, so ist es seit einiger Zeit, und  
zuerstfalls für mich nicht ausgenutzt, wann ich  
jedes halbjährig eine Leinwand erhalten werde.

Umso freuerlich bin ich, dass Bundestaff, bei  
diesem Heute die Ausführung meines Bildes ausgenutzt  
und bestätigt

Altoeff

Grußvollerthal.